

2020年4月13日
株式会社エー・アンド・デイ

新型コロナウイルス感染拡大に伴う当社グループの対応に関するお知らせ

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々、そのご家族・関係者の皆様に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、罹患されている方々に心よりお見舞いを申し上げます。また、医療従事者・行政当局をはじめとする感染拡大抑止にご尽力されている皆様に深く感謝申し上げます。

4月7日、政府より7都府県を対象に緊急事態宣言が発令されたことに伴い、当社および当社グループでは下記の通り対応を行っておりますのでお知らせいたします。

記

- 従業員の感染拡大防止のため、4月8日から4月28日までの期間で、一部社員の在宅勤務および時差勤務を実施しております。なお、4月29日から5月6日まではゴールデンウィークの連休となります。
- 従業員が出社する際には、マスク着用、アルコール消毒などの感染防止策を実施しております。
- 営業や製商品の受注・出荷等は通常通り行っておりますが、不透明な状況につき対応の遅延が想定されます。お客様、お取引先様には極力ご迷惑をおかけしないよう努めますが、何卒ご理解くださいますようお願いいたします。
- 生産拠点については製造を継続しております。
- 今後の状況及び政府・地方自治体からの要請等により、対応内容が変更となる可能性がございます。その場合は当社ホームページ等で改めてお知らせいたします。

以上